

Presseinformation

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Marc Inderfurth, Hermann Josef Thiel

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de



„Frieden beginnt bei mir“, sagt Elia und schließt sich als Friedensstifter der Caritas-Kampagne an. Als angehender Suchttherapeut bei der Caritas begleitet Elia Menschen auf ihrem Weg zu sich selbst. Dafür braucht es nach Elias Überzeugung vorurteilsfreie Räume, Perspektivwechsel und die Kraft, scheinbar ausweglose Situationen auszuhalten. Foto: Caritas

Frieden beginnt bei mir

Rhein-Kreis Neuss – *Frieden beginnt bei mir* – so lautet das Motto der Caritas für 2024. Mit der Kampagne für dieses Jahr will der Deutsche Caritasverband e.V. Zeichen setzen für Friedenssicherung und Versöhnung in sozialpolitisch und gesellschaftlich herausfordernden Zeiten. „Durch unsere Arbeit stiften und sichern wir Frieden – und das jeden Tag“, sagt Marc Inderfurth, Vorstandsvorsitzender der Caritas im Rhein-Kreis Neuss.

Die Caritas-Kampagne setzt an der persönlichen Ebene an: Frieden beginnt bei mir und in meinem direkten Umfeld. Denn Nächstenliebe und die Versöhnung mit sich selbst sind der Grundstein für ein gutes, friedvolles Miteinander. Mit ihren Einrichtungen und Diensten ist die Caritas im Rhein-Kreis Neuss Friedensstifterin. Marc Inderfurth: „Wir stabilisieren zwischenmenschliche Beziehungen. Wir stärken Menschen und ihre persönliche Resilienz. Wir unterstützen sie dabei, mit Krisen fertig zu werden.“ Die Caritas in der Region tritt ein für Teilhabe, Selbstbestimmung und soziale Gerechtigkeit.

Die Caritas im Rhein-Kreis Neuss reiht sich ein mit vielen anderen Caritasverbänden in der Diözese Köln und bietet einen ganzen Kanon an Aktionen und Projekten. Und das hochmotiviert, generationenübergreifend, sichtbar das ganze Jahr über! So wird es in einer Neusser Caritas-Kita ein Mitmachtheater geben, in dem bereits Kleinkindern Werte wie Frieden, Aussöhnung und soziale Gerechtigkeit vor Augen geführt

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.

Presseinformation

werden. In Erzählcafés der Caritas werden haupt- und ehrenamtliche Kolleg_innen erzählen, wie ihre Arbeit Frieden stiftet. „Und beim Spiegelaktionstag im Herbst halten wir Menschen in den Fußgängerzonen den Spiegel vor, um mit ihnen in den Dialog zu treten“, berichtet Marc Inderfurth.

Daneben beteiligt sich die Caritas im Rhein-Kreis Neuss an Aufkleber-Aktionen, hisst Flaggen und montiert Transparente an ihren Einrichtungen zum Slogan „Frieden beginnt bei mir“. Präsenz zeigt der Wohlfahrtsverband ferner bei der Europa-Wahl sowie beim Caritas-Sonntag im Herbst. Vom Aufkleber bis zur Fahrradklingel, vom Taschenspiel über Magnetflächen am Auto bis hin zum Filz-Schlüsselanhänger „Friedensengel“ tragen die Caritas-Mitarbeitenden die Botschaft in den Alltag der Menschen an Rhein und Erft.

<https://www.caritas.de/magazin/schwerpunkt/frieden/frieden>

#caritas #caritasrheinkreisneuss #friedenbeginnt #friedenbeginntbeimir #frieden

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Marc Inderfurth, Hermann Josef Thiel

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSenioren Dienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSenioren Dienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.